



# Märkisches Gymnasium Schwelm

Bonjour! Mein Name ist Katharina Stein und ich bin seit Mai mit meinen Fächern Französisch und Erdkunde Referendarin am MGS. Das MGS habe ich bereits während meiner Schulzeit lieben und schätzen gelernt. Französisch und Erdkunde waren immer meine Lieblingsfächer. Nach dem Abi am MGS habe ich mein Lehramtsstudium in Bochum an der RUB begonnen.

Der Ursprung meines Berufswunsches ist wohl schon in meiner Grundschulzeit zu verorten. Ich habe meine Mitschülerinnen und Mitschüler oft bei der Bearbeitung der Matheaufgaben unterstützt und durfte eigenständig Aufgaben für die ganze Klasse erstellen. Die Freude am Unterrichten durchzog auch die Praxisphasen des Studiums. Einige kennen mich sicher noch von den Lerninseln, die ich neben dem Studium viele Jahre im Fach Französisch geleitet habe.

In meiner Freizeit mache ich Sport (am liebsten an der frischen Luft) und koche leidenschaftlich gerne. Als Geographin reise ich viel (natürlich vorzugsweise nach Frankreich) und entdecke gerne fremde Länder, Regionen und Städte.

Ich freue mich sehr, jetzt als Referendarin an das MGS zurückzukehren.

À bientôt !

